



### **Verbale di assemblea del 28 gennaio 2019**

Alle ore 21.15 del 28 gennaio 2019, presso il locale polivalente Giuseppe Peano di Cuneo fraz. Spinetta, si è riunito il Comitato di quartiere/frazione.

Risultano presenti: BERGESE Matteo, CAVALLO Roberto, COMETTO Adriano, MASSUCCO Marco, PALLADINI Mattia e VEGLIA Valerio, ANTONINI Rosanna, MONDINO Giorgio e GIULIANO Valter.

Alla riunione partecipano su invito due rappresentanti dei frazionisti residenti in via Tetto Garetto e in centro paese.

Elenco dei punti all'Ordine del Giorno:

- 1) *Situazione richieste avanzate dal Comitato;*
- 2) *Gruppo WhatsApp di quartiere;*
- 3) *Quota affitto sede per riunioni;*
- 4) *Varie ed eventuali.*

Verificato il numero legale, si è proceduto con l'apertura dei lavori.

- 1) Il presidente introduceva l'argomento al punto primo, informando l'assemblea di aver fatto notare durante un evento frazionale, alla presenza di rappresentanti e Sindaco, la poca considerazione nei confronti del nostro paese e le richieste avanzate dal comitato non accolte dall'amministrazione. Nelle risposte ricevute dopo lunghi tempi di attesa le richieste sono state definite poco importanti o impraticabili. In particolare riguardo alle ultime richieste sembra molto probabile che l'esito della raccolta firme per la messa in sicurezza di via Tetto Garetto possa essere negativo, così come l'accesso a Tetto Perduto, la cui risposta è stata che non si può installare un lampione ad ogni incrocio.

L'assemblea concordava quindi di avanzare richiesta per un incontro in loco con rappresentanti dell'amministrazione, per poter stabilire un dialogo diretto e permettere ai cittadini di ottenere risposte alle domande relative ai problemi di via Tetto Garetto.

Il presidente si incaricava inoltre di avvisare gli interessati dell'esito della richiesta avanzata dai residenti di Tetto Perduto tramite comunicazione scritta.

- 2) Su invito del presidente prendeva quindi parola Nadia Marocco invitata per esporre la propria iniziativa. In seguito ai ripetuti casi di persone sospette avvistate in paese, ha creato un gruppo whatsapp per i residenti della zona per potersi avvertire rapidamente ed aiutarsi in caso di effrazioni. Per accedere alla chat di gruppo è necessario contattare la Sig. Marocco, referente di questa iniziativa. Per avere un risultato più efficiente, quest'ultima avanzava inoltre la proposta per

l'installazione in centro paese di cartelli deterrenti per eventuali malintenzionati riguardo l'iniziativa.

I membri del comitato ribadivano comunque l'importanza di allertare tempestivamente le forze dell'ordine in caso di movimenti sospetti.

- 3) Il presidente aggiornava l'assemblea relativamente alla quota da versare per l'affitto e il riscaldamento della sede per le riunioni fissata a € 200 per il periodo 2017-18.
- 4) Per varie ed eventuali il Comitato concordava sull'idea di sfruttare in futuro un account di posta elettronica certificata (PEC).

In merito a quanto sopra si deliberava all'unanimità.

Non rilevando argomento alcuno per le varie ed eventuali e constatato l'esaurimento degli argomenti all'ODG, alle ore 22.45, il Presidente ringraziava i partecipanti e scioglieva l'assemblea.

Il Segretario

PALLADINI Mattia

Il Presidente

CAVALLO Roberto